
Ceci n’est pas un complot

[Source : Le site d’Initiative Citoyenne]

[Ndlr : le film a été supprimé de Vimeo le 23 février et reste pour l’instant
visible sur YouTube. Le texte sous la vidéo provenait d’une chaîne sur
Vimeo.]

Voici quelques phrases symboliques extraites de ce beau film qui invite à
retrouver notre liberté de penser, de réfléchir, de vivre sans masques, sans
distanciation. RETROUVER NOTRE LIBERTÉ.

Répétition des messages subliminaux.

Tous les médias participent à la campagne prétendument antivirus dont le but
réel est de terroriser la population. La tv crée une hypnose collective puis
une phobie collective. Les messages subliminaux se multiplient. Les images de
patient jeune maquillé sont mises en avant alors que ce sont les vieux qui
meurent de covid (ou le plus souvent d’une maladie ancienne accompagnée par
un test covid19 positif).

Les entreprises d’information font de l’audience.

Le taux de mortalité du covid19 est pourtant extrêmement faible. Ce qui
frappe est la discordance majeure entre le faible nombre de décès et
l’intensité de la phobie. Pourtant les décès ont été largement surestimés en
attribuant au coronavirus tous les décès avec tests positifs. Seuls 4 % des
résidents décédés en Belgique sont vraiment décédés du seul covid. Mais on a
interdit aux familles de leur faire des adieux dignes.

L’opposition médicale très large dans tous les pays ne peut s’exprimer que
dans les médias alternatifs, car elle n’a pas d’accès aux médias nationaux.
Elle est traitée de complotisme qui permet d’éviter tout questionnement et
empêche de poser les questions qui dérangent. Est-ce que c’est être
complotiste que de chercher et de révéler les conflits d’intérêts des doc TV
ou des politiques ?

Les gens qui conseillent un gouvernement public, mais ont en même temps des
relations financières (ou autres) avec les entreprises privées du secteur
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concerné ne doivent-ils pas en informer les médias qui les interrogent ? En
France la loi transparence santé l’exige, mais les médecins des plateaux télé
et les diffuseurs ne respectent pas cette loi et le conseil de l’ordre chargé
par la loi de la faire respecter regarde ailleurs

Le documentaire revient sur les tests PCR falsifiés qui depuis des mois
alimentent la peur, les mensonges d’état diffusés par les télévisions,
truqués.

Il revient sur l’enfant de trois ans prétendument décédé du covid en Belgique
alors que cette version a été contestée d’emblée par le père de l’enfant
choqué qu’on instrumentalise sa fille. En fait le père dit que l’enfant avait
une maladie neuromusculaire et une thrombose. La communication manipule la
peur. L’info n’a pas été rectifiée malgré l’insistance de son père, y compris
trois mois plus tard.

Le réalisateur interviewe le réanimateur belge Pascal
Sacré, licencié pour avoir informé (faute grave !)

Les états de stress vont aggraver des problèmes de santé plus dangereux que
le covid19 ; la peur est associée à une inhibition de l’action. La personne
qui a peur est capable d’accepter tout et n’importe quoi.

Silence sur les évènements importants qui contestent la
politique officielle

Le documentaire détaille les premiers rassemblements s’opposant au masque en
août 2020 et le silence sur l’énorme rassemblement à Berlin fin août en
présence de Robert F Kennedy.

Puis grande propagande publicitaire pour les vaccins covid19 qui serait la
seule solution à une crise dont on nie la possibilité de traiter simplement.
Les pouvoirs qui envient la dictature chinoise voudraient nous imposer le
vaccin puis un « passeport vaccinal » pour suivre tous nos déplacements (voir
projet DAVOS).

Puis il raconte comment les gouvernants et les médias fustigent les
comportements sociaux et en particulier les jeunes qu’on culpabilise en
faisant croire qu’ils seraient responsables de la diffusion de l’épidémie. La
presse s’en prend aux professionnels de la santé qui s’autorisent à parler.
On les traite de « marchands de déni », de « complotistes », de
« rassuristes ». Il rappelle l’exclusion du Dr Pascal Sacré réanimateur belge
et les poursuites contre les médecins français pour avoir parlé. 

Pourquoi les médias ne parlent-ils pas des manifestations dans plusieurs pays
occidentaux ni des décisions judiciaires comme celle du Portugal. Il analyse
les censures médiatiques.

En fin de vidéo, il aborde ce que cache la crise du coronavirus, révélateur



du fait qu’on a désinvesti le système de santé et que le désendettement de
l’état avait diminué, mais que tout a été effacé en 2020.
Le virus va être accusé de la faillite du système alors que c’est le
confinement qui a coûté des centaines de milliards. Les gouvernements ont
détruit l’économie. Démission politique. Les exécutifs mènent la danse. Les
médecins bafouent le secret médical, communiquent les données. En quelques
semaines on a bafoué les données personnelles.

Pourquoi a -t-on fermé tous les lieux d’échange, universités, bars, théâtre ?
Éviter au maximum les échanges entre humains qui pourraient contester cette
hystérie organisée au service de la finance ?

La presse accompagne le pouvoir même dans ses délires.

MES AMIS SONT DEVENUS DES PIXELS

Ceci est une opportunité pour ceux qui rêvent de pouvoir fort et de peuple
sage auquel les gouvernants font confiance. L’auteur espère un sursaut de
l’intelligence collective, il faut en finir avec cette crise.

À regarder, partager, discuter entre vous, vos amis, reprendre contact au-
delà de cette distanciation sociale sans fondement sanitaire (qui s’oppose à
l’immunité collective qui a fonctionné dans les pays non confinés comme la
Suède.)


